

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
25/07/2011	LA TERCERA (STGO-CHILE)	1	6	UNIVERSIDADES PRIVADAS INGRESAN AL SISTEMA DE ADMISION

## *universidades privadas ingresan al sistema de admisión*

Este año, el Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas tomó la determinación de invitar a más de 30 casas de estudio a sumarse a su proceso de ingreso a la educación superior; ocho de ellas aceptaron, ampliando la oferta para los futuros alumnos.

**E**n los primeros días de mayo, las universidades privadas recibieron una carta del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (Cruch), invitándolos a adherirse a su sistema de postulación y admisión. Luego de un proceso que incluyó plazos y reuniones, ocho casas de estudio aceptaron dicha propuesta. De esa manera, a partir de 2012, las universidades Alberto Hurtado, Diego Portales, Adolfo Ibáñez, de los Andes, del Desarrollo, Finis Terrae, Mayor y Andrés Bello serán parte del sistema que han llevado a cabo por décadas las 25 universidades conocidas como tradicionales.

Las universidades que respondieron afirmativamente señalaron que, entre las razones para aceptar la inclusión, estaba la necesidad de demostrar que eran capaces de competir con las tradicionales usando los mismos mecanismos. Así lo afirma el rector de la Universidad de los Andes, Orlando Poblete, quien señala que "si ingresamos al sistema de admisión del Consejo de Rectores de Universidades Chilenas fue porque queremos formar parte de una oferta académica más amplia y más informada".

Federico Valdés, prorector de la Universidad del Desarrollo, destacó que la decisión de sumarse busca que su universidad pueda hacer un aporte significativo a la discusión. "Es importante que las universidades mantengan la libertad de usar parámetros adicionales a la PSU en su proceso

de selección, como el espíritu emprendedor, la creatividad, la capacidad de innovación y las habilidades de liderazgo de los alumnos, aspectos que para nosotros son esenciales para la formación de nuestros estudiantes".

En tanto, Andrés Benítez, rector de la Universidad Adolfo Ibáñez, calificó el paso de "lógico", ya que el sistema de postulación y selección de su institución fue siempre transparente e informado. "Incluso, tenía el mismo calendario que el de las universidades tradicionales", señala también en una carta abierta.

Por su parte, Ricardo Carbone, asesor de Vicerrectoría Académica de la Universidad Alberto Hurtado, opina que adherirse es "una muestra de consolidación institucional. Nosotros hemos tenido la postura de que debería haber un solo sistema para que las universidades estén en igualdad de condiciones. Eso es una muestra de seriedad y de opción por un proyecto universitario de calidad".

La decisión de integrarse fue vista por la Universidad Diego Portales como "una importante mejora para los postulantes al sistema universitario", mientras que en la Universidad Mayor señalan que "significa ofrecer a los jóvenes y sus familias una vía única e integrada de postulación y selección, respetando estrictamente el orden de preferencia declarado por el postulante y los requisitos de ingreso de cada institución".

